



意外と知らない歯の健康知識 インプラント治療の前に やるべきこと 「術前矯正のススメ」

失った歯を補うインプラント治療は長所ばかりが強調されている傾向がありますが、本当にベストな治療法なのでしょうか。インプラント治療の成果を最大限にし、長期間安定するために必要なことはなんなのか、植田先生にお聞きしました。



この先生に聞きました!
医療法人UDC理事長・
歯科医師
植田 憲太郎先生
大阪大学歯学部卒業。大阪市内の
歯科医院で勤務後、うさだ歯科クリ
ニックを設立し医療法人UDC理事
長に就任。2019年5月に大阪淀屋
橋にHANAIntelligence歯科・矯正
歯科を開院。

インプラントと 矯正治療 メーカーの提携

世界で700万人の
歯並びを治療してきた
マウスピース矯正インビ
ザラインを生み出したア
ラインテクノロジー社
が、インプラントメーカー
のジンマー社と提携。世
界一のシェアを誇るイン
プラントメーカーである
ストローマン社も、マウス
ピース矯正メーカーを買
収。近年、このようなイ
ンプラントメーカーと矯
正メーカーの業務提携
や合併が目立つようにな
ってきましたが、これ

は全世界で起きている
現象です。合併や協力
の裏側には、インプラ
ント治療と矯正治療を組
み合わせて行いたいとい
う患者様の要望がある
と思われる。

インプラント治療で 全て解決、とは いかな理由

1本歯を失った場合、
インプラントで歯を新し
く作ることはベストな治
療法か?という問いに
は、半分正解で半分間
違いと答えます。両隣の
歯を削らないインプラ
ント治療は、ブリッジや義
歯に比べて優秀かもしれ
ませんが、「なぜその
歯を抜かないといけない
なってしまうのか」とい
うことを考えなくては
いけません。

もし失った歯が虫歯
になりそうな磨きにく
い位置だった場合、そ
と同じような歯をつ
くると、インプラントの歯
も磨きにくい状態に。噛
み合う相手の歯が飛び
出たがために、歯に
負担がかかり折れて抜
歯になってしまった場合
は、同じ条件でインプラ
ントの歯をつくと同様
に大きな負担がかか
ります。インプラントの
損傷は人工物なのでや
り直せばいいだけかもし
れませんが、最悪イン
プラントと噛み合う相手
の歯が負担でダメになっ
てしまうことも。そのた
め、周りの歯や噛み合う
相手の歯の矯正を先に
行った上で、正しい位置
に正しい形でインプラ

ントを作った方が良いので
す。矯正とインプラント
治療の両方を高いレベル
で行うことができるク
リニックの方が、インプラ
ント治療が長期間安定
する、ということを知っ
て欲しいです。



コンピュータでインプラント上部構造をデザイン。当院はAIと光学スキャナーで、従来よりも精密で、通院回数や治療時間を減らせる治療が可能になります。

- 治療の流れ
- ① 診査・診断 ▶
 - ② 治療の最終目標をコンピュータシミュレーション ▶
 - ③ 術前矯正 ▶
 - ④ インプラント手術 ▶
 - ⑤ 被せ物装着 ▶

れませんが、「なぜその
歯を抜かないといけない
なってしまうのか」とい
うことを考えなくては
いけません。

HANA Intelligence
歯科・矯正歯科
大阪市中央区伏見町4-2-14
WAKITA
藤村御堂筋ビルB1F
営/火曜～土曜 9時～17時
06-6210-4816
https://www.hana-intelligence.com/

淀屋橋駅13番出口より徒歩1分
本町駅2番出口より徒歩5分

特典
「シティライフを見た」で
デンタルエステ専門の
歯科衛生士が施術
●初回カウンセリング込み
オフィスホワイトニング
…30,000円→10,000円
(要予約・4月末まで)

院内ラボ
金属アレルギー

口腔内に原因がある金属アレルギー 院内ラボでアレルギーのリスクを軽減

多くの医院では技工所に委託しています。院内に技工室があることを院内ラボと言います。歯科医院の2%です。アレルギーが心配な方は治療前にパッチテストの検査をし、製作段階で材料を選択をします。又、医師と技工士が連携し、歯の形態や歯肉との調和した補綴物を制作するので、歯周病や咬み合わせにやさしい補綴物ができます。詳しくはかかりつけの歯科医院にご相談ください。

金属が唾液や汗に触れイオン化した成分が溶け出し、皮膚から浸透し金属アレルギーを発症します。口腔内には金属が多く全身性金属アレルギーを誘発し湿疹、アトピー、掌蹠膿疱症を発症します。歯の被せ物の金属が何かを知ることが必要です。補綴物の製作は

朝倉 勉 院長 歯学部博士
日本糖尿病協会歯科医師登録医
大阪大学歯学部 歯科医師
臨床研修指導医

【歯科セカンドオピニオン外来】
噛み合わせ、歯並び、歯周病、入れ歯、訪問診療、矯正診療、インプラント、CT画像診断、ホワイトニング、金属アレルギー、審美歯科などお気軽にご相談ください。
歯の悩み相談は春日丘本院で院長が行っております。
0120-468-321
HP: http://asakura-dental.com

朝倉 歯科医院/本院
かかりつけ 歯科医機能
強化型診療所
大阪大学歯学部臨床研修施設
TEL.072-625-2001
茨木市南春日丘1-1-19
朝倉デンタルビル 春日丘交番隣り
(医)朝倉クリニック(分科)
一般 矯正 小児 障がい者歯科
TEL.072-626-2006
茨木市駅前4-3-26
朝倉メディカルビル 養精中隣り

春日丘本院は
万博公園東口エクスロード沿い。
JR茨木駅からバスで5分

この街の未来をひらく

この街の未来をひらく
北おおさか信用金庫

北おおさか信用金庫 検索
お取引のない方もお気軽にご相談ください!

美容と健康は毎日の食事と正しい服薬から

薬食同源 文笹川薬局 笹川悦子

スパイスと漢方の話

第47回

ハスと蓮肉

身近な冬野菜の中にも蓮根は言うまでもなくハスの根茎ですが、そのハスは漢方生薬として種子を「蓮肉」と称し、使うことがあります。大賀蓮などで知られるように、ハスは日本に古くから自生していたことがわかっており、また観賞用や食用にする多くの品種がありますが、日本で主に薬用として使用するものは基

原植物ハス *Nelumbo nucifera Gaertner* (Nymphaeaceae) の内果皮が付いたままの種子、ときに芽(胚)を除いたものを蒸してから陰干しして用います。

現在エキシ化されている漢方処方の中では、啓脾湯、清心蓮子飲、参苓白朮散の三処方のみですが、いづれの処方でも蓮肉は、穏やかに水をさばき胃腸を整える生薬として配剤されています。例えば「参

冬から春へと季節の変化は、私にとって普段馴染みの山茶花の植え込みも椿の花盛りへと目を惹かれるものが変わります。私の台所も冬野菜の根、蓮根からエンドウ豆や菜の花春野菜を手にするようになり始めます。

ことがあります。彼らは律儀に次の季節への準備、芽吹きを始めています。私たちも過去にとらわれることなく変化を受け止め、春を待ちましよう。

【ハス *Nelumbo nucifera*】

編集後記

新型コロナウイルスの影響で北摂でも様々な店舗の売上げが減少しています。感染対策を実施し、新しいアイデアで何とかこの難局を乗り切るしかありません。収束した暁には以前にも増して地元店の売上げがアップするよう、北摂を盛り上げていく企画をどんどん作ってきたいと思っています。(コサオ)

4月号の巻頭は「大人のたしなみ」特集です。美容や習い事など無理をせず「たしなむ程度に…」と言えたら素敵だなと思います。社会人1年目の頃、ポケットティッシュをむき出しで持つのはやめよう!と、友達というティッシュケースを買ったのが私の大人のたしなみ体験です。(まゆ)

3月で保育園を卒園する我が娘。新型コロナウイルスの影響で、さまざまな最後の行事が縮小・変更を余儀なくされています。当たり前に続くと思っていた毎日を決して当たり前ではない、ということを考えさせられます。早く日常に戻りますように。(さいと)

ついにオープンした万博 BEAST (P6~7)!まさか地元で世界最大級のアスレチックができるとは…ということで先日実際に体験してきました。しっかり落ちてしっかりレスキューされ、身体の衰えを痛感した今日この頃です。(わっちゃん)